

叙勲

# 丸山ヤスさんに 勲五等瑞宝章

昭和41年1月から平成12年10月まで八日市場市の「財団法人ありのみ学園」に児童指導員として入所児指導訓練に従事し、処遇向上に積極的に取り組み社会福祉の向上に尽力されました。



丸山 ヤスさん (芝崎)

## 喜びの声

このたびは、思いがけず叙勲を賜り身に余る光栄に存じます。今だに信じられません。叙勲の重さを感じています。これも偏に皆様方のおかげです。ありがとうございました。

## 幸田氏に千葉県子ども会 育成連合会表彰

前光町子ども会育成連絡協議会会長

**幸田 豊 氏**  
(橋 場)

永年にわたる子ども会育成活動の功績により、5月18日千葉県子ども会育成連合会から表彰されました。



前光町子ども会育成連絡協議会会長

**幸田 豊 氏**  
(橋 場)

永年にわたる子ども会育成活動の功績により、5月18日千葉県子ども会育成連合会から表彰されました。

## スポーツ健康都市宣言記念大会

### 133人が元気にウォーキング



## 教育委員会委員に 高橋氏・伊橋氏

伊橋 徹 氏  
(五ノ神)

教育委員会委員に、高橋英博氏（再任）、伊橋徹氏（新任）が任命されました。

委員会は5名で組織され、委員の任期は4年です。教育行政推進のために活躍されています。

スポーツ健康都市宣言を記念した健康ウォーキング大会が5月13日、スポーツ公園をスタート・ゴールにして行われました。当日は初夏を思わせる好天に、参加者は篠本大蒲自然観察コースの6・5kmを各自のペースで、休憩をとりウォーキング。新緑の風景を楽しみながら、爽やかな汗を流しました。